

Diputado Beltrán visitó Boldo 1 para fiscalizar despliegue por incendios forestales en La Araucanía



El Parlamentario Mallequino se reunió con el delegado presidencial regional y conoció en terreno el funcionamiento del puesto de mando integrado para el combate de los siniestros en La Araucanía.

Durante la jornada, el Parlamentario Mallequino fiscalizó el despliegue operativo y agradeció el trabajo que desarrollan los funcionarios de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) que integran el sistema de coordinación para el combate de incendios, poniendo especial énfasis en las comunas de su distrito que han resultado más afectadas, como Collipulli, Purén, Lumaco, Ercilla, Traiguén, Lonquimay y Angol.

También agradeció la labor desplegada por los brigadistas de las empresas privadas, así como de los voluntarios de los distintos cuerpos de bomberos de la región y de los que han venido a colaborar desde otras regiones e incluso de otros países, como el caso de los 60 brigadistas mexicanos que llegaron este viernes a La Araucanía.

El diputado por el Distrito 22, Juan Carlos Beltrán Silva, visitó el punto de coordinación Boldo 1, donde se concentra el monitoreo y la toma de decisiones frente

a los incendios forestales que afectan a la región de La Araucanía, instancia en la que sostuvo una reunión con el delegado presidencial regional, Eduardo Abdala.

Asimismo el diputado Beltrán manifestó su preocupación por la situación regional y comprometió su apoyo para continuar impulsando, desde el Congreso Nacional, los recursos necesarios para enfrentar esta emergencia, la cual —según indicó— “se ha dado año a año, particularmente en la provincia de Malleco, al igual que en muchas comunas de la provincia de Cautín”.

Por su parte el delegado presidencial regional, Eduardo Abdala, explicó el objetivo de la visita y el funcionamiento del puesto de mando integrado.

“A mediodía de hoy (viernes 23 de enero) —detalló— el diputado Juan Carlos Beltrán concurrió a la oficina de la Delegación para tomar conocimiento respecto de cuál era el estado real respecto de

la situación de los incendios en la región de La Araucanía. Concurrimos con el diputado al puesto de mando integrado en Boldo 1, que es el comando central de la Conaf”.

De igual modo añadió que la instancia permitió transparentar el proceso de toma de decisiones. “Pudimos mostrarle al diputado todo el proceso técnico para la toma de decisiones y también verificar cuál es el estado actual de cada uno de los incendios de la región. Nos parece importante que las autoridades conozcan que las decisiones que se toman en esta línea son absolutamente técnicas”.

Finalmente, Abdala valoró la preocupación del diputado Juan Carlos Beltrán y la posibilidad de informar en terreno sobre el desarrollo de la emergencia en la región.